
VERBALE COLLEGIO DOCENTI DEL 20/12/2012 

 

 

Orario d'inizio: 15.00     

 

Aula multimediale 

 

 

O.d.g. 

 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Comunicazioni sul Progetto “Generazione WEB” 

3. Delibera procedure valutative (voto unico I quadrimestre) 

4. Modalità operative per la gestione informatizzata degli scrutini 

5. Comunicazioni su: colloqui di valutazione, recuperi, interventi di riorientamento, 

tutoring 

6. Riflessione sulle procedure  previste dal Regolamento di Istituto per: assemblee di 

classe, gestione della classe e interventi disciplinari 

7. Varie ed eventuali 

 

1. Il verbale della seduta precedente viene approvato a maggioranza con 1 astenuto. 
 

2. Comunicazioni sul Progetto “Generazione WEB” 

La prof.ssa Lombardi presenta lo stato d'avanzamento del progetto; sono stati assegnati alla 

scuola 380 tablet, di cui 300 dati in comodato d'uso agli studenti delle classi prime, 40 ai 

docenti partecipanti al progetto e altri 40 sono conservati di scorta qualora dovessero esserci 

dei guasti. 

Nel secondo quadrimestre sono previsti corsi per l' utilizzo delle nuove LIM. 

La prof.ssa Demaria informa che ci sarà dopo gli scrutini un incontro pomeridiano con il 

fornitore delle LIM che darà istruzioni basilari sull'uso delle lavagne. 

La prof.ssa Lombardi comunica che il prof. Guglielmo si occuperà dei problemi connessi 

all'uso dei tablet.; inoltre è disponibile sul sito della scuola un nuovo software che permette 

di condividere lezioni ed altre risorse, registrare i voti e svolgere diverse attività utili per 

docenti e studenti ed invita chiunque lo desideri a provare ad utilizzarlo. 

Viene data la parola al prof. XXXXXXX che manifesta alcune perplessità sul progetto, 

evidenziando come la preparazione di lezioni multimediali richiederà molte energie e tempo  

e si chiede quale sarà la reale ricaduta didattica di queste nuove tecnologie. 

La prof.ssa Lombardi pur ammettendo che l'utilizzo delle nuove tecnologie richiederà ai 

docenti tempo, ritiene che questo tipo di didattica possa essere positiva per gli alunni come 

dimostrato da  progetti simili già realizzati in altre scuole. 

 

3. Delibera procedure valutative (voto unico I quadrimestre). 

Delibera n. 1: il Collegio Docenti delibera per tutte le discipline il voto unico nel Primo 

Trimestre a maggioranza con 1 contrario e 1 astenuto. 

La prof.ssa Demaria presenta altri due argomenti oggetto di delibera 

 



I docenti dell'indirizzo chimico richiedono un corso di formazione per l'uso dei laboratori. 

Delibera n.2: il Collegio Docenti approva a maggioranza con 1 astenuto 

I docenti che hanno seguito il corso sul metodo Gordon chiedono di poter seguire altre 5 

lezioni non a carico della scuola. 

Delibera n.3: il Collegio Docenti approva all'unanimità il rilascio di un attestato di 

frequenza. 

 

4. Modalità operative per la gestione informatizzata degli scrutini. 

Il prof. Guglielmo illustra gli aspetti fondamentali del manuale per la registrazione dei voti  

relativi allo scrutinio. 

La prof.ssa Demaria comunica che riceveremo via email la password per la registrazione 

on-line; inoltre ricorda che i voti vanno inseriti almeno due giorni prima dello scrutinio. 

Se qualcuno avesse difficoltà nella registrazione o nell'inserimento dei voti può rivolgersi al 

Sig. Roberto della segreteria alunni. 

Il prof. XXXXXX solleva dubbi sulla strumentazione a disposizione dei docenti e chiede 

che vengano predisposti più computer a scuola per inserire i voti. 

La prof.ssa Demaria ricorda che ci sono a scuola almeno 40 postazioni da cui eseguire 

l'inserimento dei voti; inoltre si sta facendo una mappatura nelle aule e nei laboratori sugli 

strumenti informatici al fine di adeguare nei prossimi anni le risorse alle necessità dei 

docenti e degli studenti. 

 

5. Comunicazioni su: colloqui di valutazione, recuperi, interventi di riorientamento, 

tutoring. 

Il DS ricorda a tutti i docenti l'importanza di spiegare ai propri alunni le motivazioni dei voti 

assegnati e di comunicare loro le modalità di recupero. Occorre la massima trasparenza 

affinchè gli studenti comprendano il significato delle valutazioni. 

Alcuni docenti hanno prematuramente consigliato a studenti in difficoltà di cambiare scuola 

senza aver consultato gli altri insegnanti del C.d.C.  

Il DS ricorda che tali decisioni devono essere condivise in sede di C.d.C., inoltre è 

opportuno rivolgersi ai colleghi che si occupano dell'orientamento (prof. Belloni e 

Perazzoli). 

Il DS rammenta anche che non è possibile passare da un indirizzo all'altro senza sostenere 

gli esami integrativi. 

Viene data la parola al prof. Fasola che sollecita la consegna delle schede sulla modalità di 

recupero per quelle materie che non hanno ancora provveduto, in modo da avere tutte le 

informazioni prima dello scrutinio. 

La prof.ssa Demaria raccomanda di controllare  se sono previsti corsi di recupero per una 

determinata materia prima di comunicare alle famiglie la partecipazione ad un eventuale 

corso. 

Il prof. Fasola informa che i corsi di recupero avranno inizio dopo gli scrutini e 

termineranno entro il 15 marzo. 

Viene data la parola alle prof. Bianchi e Fermi responsabili rispettivamente del biennio e del 

triennio le quali danno alcune informazioni riguardo il tutoring. 

In particolare la prof.ssa Bianchi ricorda ai tutor delle classi prime e seconde dove trovare i 

materiali per i colloqui; i tutor inoltre possono avvalersi della collaborazione della psicologa 

e dei colleghi dell'orientamento qualora fosse necessario. 



Sono stati già previsti interventi in classe da parte di esperti per affrontare problematiche di 

gruppo; inoltre l'associazione Genitori ha sovvenzionato il progetto “Apprendere con stile” 

per le classi prime. 

La prof.ssa Fermi fa presente come quest'anno occorra prestare particolare attenzione alle 

classi quarte, in quanto gli eventuali non ammessi alla classe successiva si troverebbero ad 

affrontare il passaggio al nuovo ordinamento con tutti i problemi che questo comporta. 
 

6. Riflessione sulle procedure  previste dal Regolamento di Istituto per: assemblee di classe, 

gestione della classe e interventi disciplinari 

La prof.ssa Demaria ricorda che è stato distribuito il Regolamento d'istituto ed invita tutti i 

docenti ad un'attenta lettura per evitare disomogeneità di comportamento tra un C.dC. ed un 

altro per quanto concerne sanzioni disciplinari, organi di disciplina, assemblee di classe etc. 

La prof.ssa XXXXXX chiede se è possibile far partecipare all'organo di disciplina o al 

C.d.C. straordinario anche i genitori degli alunni minorenni coinvolti nelle sanzioni 

disciplinari. 

La prof.ssa Demaria ricorda che in questi casi devono essere presenti tutte le componenti;  

l'alunno accompagnato dai genitori può intervenire per esporre il suo punto di vista. 

Il DS inoltre fa presente che i genitori degli alunni coinvolti in gravi episodi disciplinari 

vengono solitamente contattati ed informati dell'accaduto. 

Tutti i docenti che ritengano necessario apportare modifiche al Regolamento d'Istituto 

vengono invitati a fare proposte scritte. 

La prof.ssa Brambini chiede che vengano adottate modalità per premiare le eccellenze; la 

prof.ssa Demaria si dice d'accordo e sottolinea come il Ministero preveda diversi concorsi a 

questo scopo. 

 

7. Varie ed eventuali. 

Il DS riporta quanto discusso nel Consiglio di Istituto:  

1) una commissione mista per la stesura del POF con un docente per ogni indirizzo; 

2)  la costituzione di un organo di garanzia con due docenti (uno titolare ed uno 

supplente). 

La prof.ssa Marcolini ricorda che la scadenza per la presentazione dei PDP è il 30 

novembre; chi non avesse ancora provveduto deve inviare la documentazione entro la prima 

settimana dopo il rientro dalle vacanze al seguente indirizzo email: dsa@primolevibollate.it. 

 

 

Alle ore 17.00 termina il Collegio dei Docenti. 

 

Bollate, 20/12/2012 

 

Il verbalizzatore       Il Dirigente Scolastico 

prof.ssa Patrizia Cipolla      prof.ssa Rosaria Pulia 


